

# Schiessverein Höri

## Zürcher Unterländer Sportler des Jahres 2010

16.01.2011



### **Kurt Maag ist Zürcher Unterländer Sportler des Jahres 2010!**

Die Wahl des Sportler des Jahres 2010 vom Zürcher Unterland ist abgeschlossen. Kurt Maag Schweizermeister 2010 im Zweistellungsmatch der Elite vom SV Höri wurde in der Kategorie Männer zum Zürcher Unterländer Sportler des Jahres 2010 gewählt.

### **Kurt Maag mit Geduld ans Ziel**

Kurt Maag folgt auf seinen Teamkollegen Christof Carigiet: Auch der Unterländer Sportler des Jahres 2010 ist ein Gewehrschütze vom SV Höri.

Schon vor dieser Auszeichnung ging für Maag ein lang gehegter Wunsch in Erfüllung. Ob mehrfacher kantonaler Schützenkönig, mehrfacher Sektions-Schweizermeister und Eidgenössischer Schützenfestsieger im Sektionswettkampf mit den Höremer Sportschützen oder Kantonsmeister mit den Embracher Armbrustschützen – Kurt Maags Trophäensammlung sah schon vor einem Jahr mehr als beeindruckend aus. Doch ein Titel fehlte dem 45-Jährigen noch. Bei Schweizer

Meisterschaften im Einzel hatte es dem Schützen und Trainer der Höri-Erfolgsequipe noch nie zum Titel gereicht, sogar das Podest hatte er stets verpasst. Daran schien sich 2010 nichts zu ändern: Bei den Schweizer Meisterschaften mit dem Luftgewehr 10 Meter kniend im Februar führte er bis vor dem letzten Schuss – und fiel dann noch auf Rang 4 zurück. Doch Anfang September erntete Maag, der als 17-Jähriger mit dem Schiessen begonnen hatte, die Früchte seiner jahrzehntelangen Arbeit. Bei den Schweizer Meisterschaften in Thun gewann er den Zweistellungswettkampf (liegend/kniend) der Elite mit dem Sportgewehr über die 300-m-Distanz. Diesmal brachte er seinen Vorsprung über die Ziellinie und holte seine erste Einzelmedaille – die Goldene.

«Zuerst konnte ich es kaum glauben», erinnert sich Maag, «ich habe gehofft, dass es mit 589 Punkten aufs Podest reicht, aber mit dem Sieg habe ich nicht gerechnet.» Was aber machte ihn auf einmal zum Sieger? «Ich habe das Mentaltraining intensiviert», erklärt er, «das ist neben Technik, Taktik und Fitness entscheidend.» Der Titelgewinn mache ihn so stolz, weil er ihm so lange nachgerannt sei. «Riesig gefreut» hat ihn auch die Wahl zum Unterländer Sportler des Jahres. «Als Randsportler kann man nicht unbedingt mit so einer Wahl rechnen», sagt Maag. Zufrieden gibt er sich mit alledem noch lange nicht. Einmal möchte er ihn schaffen, den perfekten, fehlerlosen Wettkampf. Vielleicht wird Maags erster Meistertitel ja nicht sein einziger bleiben ...

Das Klassement (Männer):

- 1. Kurt Maag (Schiessen, SV Höri) 3241 Stimmen
- 2. Roger Walder (Mountainbike) 3124 Stimmen
- 3. Mirko Zwahlen (Leichtathletik) 2732 Stimmen
- 4. Giuseppe Atzeni (Rad) 2039 Stimmen
- 5. Marko Osmakcic (Tennis) 1768 Stimmen
- 6. Andreas Schärer (Reiten) 1110 Stimmen

Wir danken allen Wählern und Wählerinnen ganz herzlich für eure Stimme und Unterstützung! :-).

[zur Startseite](#) | [zur News-Übersicht](#)

Copyright © 2005 - 2011 [SV Höri](#) | [Impressum](#) | Webdesign und Hosting von [Actra AG](#)